

Congrès pharmacovigilance : Les partenaires de la pharmacovigilance

Compte Test - 2023-10-15 19:12:48 - Vu sur pharmacie.ma

Le rideau vient de tomber sur le Congrès de pharmacovigilance (PV) qui a eu lieu les 12, 13 et 14 octobre 2023 au Centre antipoison et de pharmacovigilance de Rabat. Cette manifestation, organisée par la Société marocaine de pharmacovigilance et sécurité du patient, a drainé des professionnels de santé et du médicament, des enseignants et des étudiants. Ces derniers ont suivi, trois jours durant, des thématiques en relation avec la pharmacovigilance et la sécurité du patient.

L'animation des différentes conférences et tables rondes a été assurée par des intervenants marocains, européens ou en provenance d'autres pays africains et arabes.

Le premier jour a été dédié essentiellement aux aspects techniques de la PV, notamment le Plan de gestion des risques, le codage MedDRA, le code ATC DDD, etc. >

Quant aux jours restants, ils ont permis de faire un état des lieux de la pharmacovigilance dans chaque secteur. Ils ont également permis de formuler des recommandations pour que cette discipline, qui garantit la sécurité des usagers des produits de santé, puisse continuer à se développer.

En parallèle aux sessions plénières, le comité d'organisation a prévu plus d'une vingtaine de tables rondes très intéressantes.

Ce congrès s'est achevé par la cérémonie de clôture avec remise de trophées aux gagnants du prix Taïeb Bencheikh et par un hommage particulièrement émouvant qui a été rendu au Pr Rachida Soulaymani pour tout le travail accompli et l'abnégation dont elle a fait preuve pour développer la pharmacovigilance au Maroc. Un grand nombre d'experts nationaux et internationaux se sont relayés pour louer les qualités, l'engagement et le dévouement de cette femme qui a tant donné à la pharmacovigilance marocaine.